

Me siento orgullosa de haber estudiado en el IES Leopoldo Cano, en donde realicé mis estudios de ESO y Bachillerato. Esto me ha permitido acceder al sueño de mi vida, estudiar el Grado en Educación Infantil, pues quiero ser maestra.

De mi paso por el centro lo que más valoro es todo el apoyo que me dieron los profesores para seguir adelante, ya que mi idea al terminar la ESO era hacer un módulo medio, pero al ir encontrándome con dificultades que lograba superar y con el ánimo de mis profesores, mi familia y amigos decidí cursar el Bachillerato. Si no hubiese sido por sus palabras de ánimo y porque apostaron por mí, hoy no estaría forjando el futuro por el que he luchado y que tanta ilusión me hace que se cumpla.

Gracias al Instituto tuve la oportunidad de viajar al extranjero, concretamente a Ámsterdam. El viaje de fin de estudios es un viaje del que tengo muy gratos recuerdos.

Fue mi madre, quien también estudio en el IES Leopoldo Cano, la que insistió para que estudiase en dicho centro, hoy le estoy muy agradecida por ello.

María Cerreduela

